

LOCAL | Sanidad

## El Consistorio se suma a las medidas y recomendaciones del Gobierno y la Junta ante la evolución del Covid-19

Se suspenden todos los actos y eventos organizados por la administración local, hasta nuevo aviso.

**Redacción**

Viernes 13 de marzo de 2020 - 18:11



El ayuntamiento de Priego emitía este jueves un Bando ante la evolución del Coronavirus, con el que se suma a las medidas y recomendaciones establecidas por el Gobierno Central y la Junta de Andalucía, actuando en consecuencia para potenciar los mecanismos de prevención a nivel municipal.

Para ello, se han adoptado como primeras medidas la suspensión, hasta nuevo aviso, de todos los eventos y actos organizados por el Consistorio, tanto en Priego como en sus aldeas, con el fin de evitar la concentración

masiva de personas.

Igualmente se ha realizado un cierre temporal de 15 días de las instalaciones deportivas municipales, tanto en el casco urbano como en las aldeas, aplazándose también durante 15 días la impartición de talleres municipales así como las sesiones docentes de la Cátedra Intergeneracional.

Por indicación del Gobierno andaluz, se cierra temporalmente el Centro de Participación Activa, reduciéndose exclusivamente a préstamo de libros en horario normal de apertura el servicio de biblioteca, quedando restringido el uso de las mesas para estudio tanto en ésta como en la Casa de la Juventud.

Igualmente, se limita la atención ciudadana a la Oficina de Información en horario de 10:00 a 13:00 horas, restringiéndose el acceso presencial a otras dependencias, emplazando la atención al usuario a la vía telefónica o a través de correo electrónico.

El bando indica la creación de una comisión técnica que evaluará la aplicación de las medidas adoptadas y, en base a dicha evaluación, acordará todas las que sean necesarias en función del grado de evolución de la pandemia.

Por su parte, la Escuela Municipal de Música y Danza de Priego anunciaba que desde este viernes y durante los próximos 15 días, quedan suspendidas todas las clases colectivas impartándose únicamente las clases individuales manteniendo las condiciones higiénicas y de seguridad. Las actividades previstas, entre ellas y como más significativas el Concierto de Cuaresma, la actuación en la Biblioteca, y el Concierto de Música en Familia, quedan aplazadas.

El mundo cofrade tampoco ha sido ajeno a las indicaciones emanadas de las autoridades sanitarias y civiles, suspendiéndose en la mayoría de hermandades y cofradías prieguenses ensayos y actividades programadas durante lo que resta de Cuaresma.